

# えんちょう先生の わくわくだより NO. 10

6/24日(金)年中組さん、いこまい会。  
いきいき教室のおじいちゃん、おばあちゃん  
と交流！ 福祉センターにて

年中組の子は、「大きくなるって」のリズムを始め、一緒に「ふじさん」の歌をうたったり、おじいちゃん、おばあちゃんのそばで、「何ていう名前？」と聞き合ったり、手を取り合っ、「お寺のおしょうさん」や「げんこつやまのたぬきさん」をやりました。先生の歌に合わせて、肩たたきもしてあげたね。あるおばあちゃんから、「一緒に歌がうたえて、本当に楽しい時間だった」と嬉しい声を頂きました。「かわいかったから・・・」と写真を届けて下さった方もみえます。元気なおじいちゃん、おばあちゃん方でしたが、こうして触れ合えると、こども達も沢山声を掛けて貰い、おじいちゃんやおばあちゃんの惜しみない拍手と笑顔が嬉しかったね。



6/18(土)  
消防署の方、女性しょうぼう隊の方にも来て頂き、職員みんなで、救急救命の講習を受けました。作業の後、みんな真剣に勉強です。

## プール遊びがはじまった！

この夏、元気にプールに入れますようにと園長先生にお払いをして貰い、プールの周りは塩で清め、楽しいプール遊びが始まりました。



みんなで手を合わせて、お祈りしました。



元気に遊べますように！

## 杉本先生のお話

「今日は、いつもみんなが練習している縄跳びや鉄棒、跳び箱がどうやったら上手にできるかのお話をするよ」・・・杉本先生は、縄跳びの二重とび、あやとび、連続あやとび、鉄棒の逆上がり・前回りからの逆上がり、跳び箱、三点倒立、壁倒立、倒立での前進等、次々にやって見せてくれ、こども達から

「アンコール」「アンコール」の声が何度も遊戯室に・・・

「フ～フ～」と汗だくになりながらもここにことみんなの前で、すご技の披露をしてくれた杉本先生でした。「小さい内から手や足や体を使って、いっぱい遊んだり運動をすると先生みたいにみんなも出来るようになるよ。でもこうした運動をやる時には、ふざけてやると怪我をするからね。」とお話を聞きました。ひとつひとつやり方を教えて貰ったので、年長さんはすぐにやってみたくなりました。運動や遊びの大事さを今年度の目標にしている岩村こども園です。さあ、みんなもいろんな運動をやっいていこう！



鉄棒を支える先生達は、みんなによくみえる様に体を丸めてくれていたね

先生達が、常に協力し合っ、手伝い合えるそが岩村こども園のいい所です。



それなら私も  
・・・と咲先生も

ととき先生  
すごい！

アンコール

